

Si la dissuasion par les contrôles joue un rôle important dans la lutte contre le dopage dans le sport, l'AMA est également convaincue que l'éducation joue un rôle clé dans la création d'une véritable culture antidopage.

C'est pourquoi éduquer et sensibiliser les sportifs, leurs entraîneurs, leurs médecins, leurs parents et toutes les personnes concernées, aux dangers et aux conséquences du dopage est l'une des priorités de l'AMA.

L'AMA mène et coordonne divers programmes d'éducation et d'information. L'Agence travaille en étroite collaboration avec ses partenaires du monde entier pour les aider à mettre en place leurs propres activités d'éducation antidopage. L'objectif de l'AMA est d'offrir des mécanismes aidant les jeunes sportifs à prendre des décisions éclairées pour protéger l'intégrité du sport.

Les activités de coordination de l'AMA en matière d'éducation comprennent notamment les programmes suivants :

» **Programme de recherche en sciences sociales**

Le programme de recherche en sciences sociales de l'AMA vise à obtenir des informations comportementales permettant de renforcer les stratégies de prévention du dopage.

» **Programme pour la jeunesse**

Afin de toucher la jeunesse, l'AMA offre des conseils et du matériel à ses partenaires pour intégrer des messages antidopage dans les programmes scolaires. Le programme Génération Franc Jeu, inspiré du programme et du modèle de sensibilisation des sportifs de l'AMA, va à la rencontre de jeunes sportifs à l'occasion de manifestations internationales multisports pour les jeunes.

» **Séminaires et ateliers sur l'éducation**

Les séminaires de l'AMA sur l'éducation, organisés dans diverses régions du monde en collaboration avec des organisations régionales antidopage (ORAD), contribuent à renforcer les connaissances des partenaires en matière de lutte contre le dopage, et leur donnent des conseils et outils pratiques pour lancer ou intensifier des programmes de prévention dans leur région.